

„ Mit Vamuki unterwegs Ausflugstipps mit Kids“



Der Petersberg in Erdweg bei Dachau

Die Basilika ist ein Kleinod. Zum einen ist sie der Ort, der für Spiritualität steht. Ein sehr mystischer und besonderer Ort, an dem man gut zur Ruhe kommen kann und zum anderen ist sie ein kunstgeschichtliches Denkmal: bei dem Kirchenbau, der lange in Vergessenheit geraten war und der deswegen niemals aufwändig barockisiert wurde (der aber aus dem gleichen Grund zuletzt so baufällig war, dass er fast eingerissen werden musste), handelt es sich um einen der ältesten Sakralbauten Altbayerns und eine der wenigen Kirchen, die in ihrer romanischen Architektur nahezu unverfälscht erhalten sind.

Gerade in der momentanen doch sehr unruhigen und unsicheren Zeit kann man gut, auch mit Kindern solch einen besonderen Ort der Ruhe besuchen. Dazu muss man auch nicht besonders religiös sein, um die Ruhe und den Frieden dort zu spüren.

Besonders schön ist dort der Skulpturenweg „Mit Leidenschaft Mensch sein“ Anlässlich der Feierlichkeiten zum 900-jährigen Bestehen der Basilika entstand er im Jahr 2007 im Petersbergwald. Die aus verschiedensten Materialien geschaffenen Werke sollen den Betrachter aus dem Alltag heraus führen und zum Innehalten einladen. Mit den Skulpturen an den acht Stationen - Wandlung und Übergänge, Neubeginn, Verletzung - Heilung, Entscheidung, Begegnung, Abschied und Tod, Heimat, Sehnsucht - geschieht keine enge Festschreibung. Sie bieten dem Betrachter die Möglichkeit Verbindung zu schaffen, geben Impulse für die Wahrnehmung eigener Gefühle und öffnen für Wandlungs-Prozesse. Unsere Kinder waren immer fasziniert von diesem Weg.

Ein weiteres Highlight ist, dass es im Sommer ein toller Wasserspielplatz vor dem Bildungshaus Petersberg gibt. Auch in Erdweg selber gibt es schöne Spielplätze z.B. in der Bergstr.

Solltet Ihr dann Lust haben, gibt es in den Nachbarorten Eisenhofen und Kleinberghofen Störche zu bestaunen.

